
 

Erfahrungsbericht  

von Julia Szczek (12. Jahrgang) 

 

IGS mit gymnasialer Oberstufe  

 

Mein Name ist Julia Szczek und dieses Jahr habe ich die Gelegenheit 

die 12. Klasse der Adolf-Grimme-Gesamtschule zu besuchen. 

Ich besuche diese Schule erst seit 3 Jahren, jedoch konnte ich schon einiges hier 

erfahren. Ich habe das sprachliche Profil gewählt mit dem Schwerpunkt auf Englisch, 

Deutsch und Mathematik, welche meine Leistungskurse sind. 

Dazu kommen die Fächer Geschichte und Spanisch, die dementsprechend meine 

P4- und P5-Fächer sind. Nach dem Abitur würde ich gerne Zahnmedizin studieren 

und denke, dass mich die Schule und vor allem die Lehrer dabei unterstützen 

werden. 

Unsere Oberstufe ist relativ klein, was ziemlich vorteilhaft ist, da man besser lernen 

und sich öfter im Unterricht beteiligen kann. 

Was ich empfehlen bzw. raten kann:  

Lasst euch wegen einer schlechten Note nicht runterziehen und blickt nach vorne mit 

eurem Ziel vor den Augen. Alles ist machbar, wenn ihr es wirklich erreichen wollt. 

So viel meinerseits, ich hoffe ich konnte euch einen Überblick über unsere Schule 

verschaffen. 

 

Danke für die Aufmerksamkeit. 

 

Julia        

 



 


